
（敬称略）

◇お世話になります 田辺ＲＣ 榎本 長治様

◇熊野本宮川湯温泉 富士屋の女将 小渕祥子様を

お迎えして

藍畑、福留、橋本、本田、片井、木村、小山、森本、

中川、野村、岡本、佐田、武田、竹村、谷峯、谷中、

内芝、上原、渡口、安井、吉田、吉本、

◇石井君いらっしゃい。 愛須

◇5年に一度の、我が家の壁の工事が終了しました。

真っ白です。 北村

◇昨夜、はまゆうＲＣへ野村社長とメイキャップに行っ

て参りました。はまゆうＲＣは以前と違って、会員

さんがたくさんおられて活性化していました。当ク

ラブも増強に力を注いでいかなければと思いました。

坂本

◇日曜日に谷峯さんと熊野高校のトイレ掃除に行って

きました。 谷本

◇早退お詫び 後藤

◇お花頂きます。 平野

■本日のお客様は、日本旅館国際女将会の元会長であ

り、ソロプチミスト和歌山紀南の会長をされていま

す、熊野本宮川湯温泉 富士屋の女将 小渕祥子様

をお迎えしています。後ほど宜しくお願い致します。

■8月26日(日)、青少年交換 長期受け入れ学生の歓

迎会がりんくう国際物流センターで開催されました。

交換学生のYlva Alvenkrona（ユルヴァ アルベン

クローネ）さんと坂本 正人君が参加してください

ました。坂本 正人君、ご苦労様でした。

■9月1日(土)、クラブ米山記念奨学委員長会議が泉大

津市で開催されます。米山委員長の玉置 和男君、

米山奨学会 学友小委員長の坂本 正人君、ご苦労

様ですが出席よろしくお願いいたします。

■新入会員の石井達様がお見えです、9月から正式に

入会されます。よろしくお願いいたします。

■例会日時変更

◎和歌山東ＲＣ

9月13日(木)→ 9月10日(月)18：30～

場所：ダイワロイネットホテル和歌山4Ｆ

＜和歌山北ＲＣとの合同例会＞

◎和歌山南ＲＣ

9月 7日(金)12：30～（場所変更）

場所：ルミエール華月殿

9月14日(金)12：30～→ 18：30～

場所：ダイワロイネットホテル和歌山

＜ガバナー公式訪問・城南ＲＣとの合同夜間例会＞
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◎和歌山東南ＲＣ

9月26日(水)12：30～→9月29日(土)17：00～

場所：海南市九品寺

＜屋外移動例会＞

■メークアップ

◎8月26日(日)青少年交換 長期受け入れ学生歓迎会

坂本正人君

◎8月28日(火)田辺はまゆうＲＣ

野村憲司君、坂本正人君

■回覧

◎週報「那智勝浦ＲＣ」

◎大阪千代田RC（新クラブ）より「発足のご挨拶」

ガバナー事務所より

◎「新クラブRI加盟認証のお知らせ」

◎「クラブ社会奉仕委員長会議ご出席のお礼」

◎「地区大会のご案内（10月27日・28日）」

◎「地区大会記念ゴルフ大会（10月22日）」

参加申し込み表を回覧いたします。

多数の参加申し込みをお願いいたします。

◎ゴルフ同好会のご案内

■連絡

◎ロータリーの友9月号、各自トレーに入れています。

よろしくお願い致します。

◎９月のロータリーレートは １ドル＝８０円です。

◎国際奉仕委員会

坂本 正人 君

青少年交換学生の歓迎会（りんくう）に平野さんの

代わりに行ってきました。

◎社会奉仕委員会

岡本 博 君

8月19日ルミエール華月殿で委員長会議に出席して

きました。

石井 達 君

サッシ屋です。

来月から宜しくお願いします。

日本旅館国際女将会 元会長

ソロプチミスト和歌山紀南 会長

熊野本宮川湯温泉 富士屋 女将

小渕 祥子 様

昨年９月に襲った台風１２号の被害について、少しで

も語り、文章に残しておかないと、１００年に１度で

も、忘れられてしまいます。

川湯はもともと水害が多く、道路までの冠水はござい

ます。旅館も少しずつ高く、玄関は階段で道路から９

段も上がっております。今回はの９段を乗り越えて、

床上５０センチまで、川の水が押し寄せてきました。

水が館内に入りますと、汚泥水ですので、掃除をし

ても掃除をしても、泥が吹きあがってきます。消毒を

しても、何とも言えない臭いが残り、１カ月ぐらいは

悩みます。浸水した他の家に入っても、もちろん、同

じ臭いです。

今回の被害で、防災用にいつも、水、懐中電灯、カ

セットコンロのガスが必要と、痛切に感じました。客

室の懐中電灯はすぐに電池が切れてしまいました。こ

れからはＬＥＤですね。プロパンガスは、被害を受け

て使えませんでした。

委 員 会 報 告

http://tanabe-east-rc.com/

本日のプログラム

新入会員の紹介



ロータリークラブには５つの奉仕部門がありますが、9月

は新世代の為の月間です。新世代奉仕活動の事例がロータ

リーの友に記事となっています。ご参照ください。9月号

の同論・異論のテーマは「クラブの合併は必要か？」とい

うものです。新規にクラブを立ち上げるためには最低25名

の創立会員が必要となっています。会員数が20名を切ると

国際ロータリーを脱退する事があるようですが、そのよう

な場合にはロータリークラブの合併も必要となるであろう

と云う趣旨でした。ちなみに2012年6月末に７クラブが国

際ロータリーから脱退をしました。会員不足であったのか

もしれません。

文責 上原

８月２９日（水） １８：３０～

ガーデンホテルハナヨにて

交換学生のYlva Alvenkrona（ユルヴァ アルベ

ンクローネ）さんの歓迎会風景

青少年交換留学生のユルヴァ・アルヴェンクローネ

さんとホストファミリーの東さん家族

http://tanabe-east-rc.com/

ロータリーの友 ９月号の紹介


